

Date: 25 November 2025

التاريخ: 25 نوفمبر 2025

Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

**Subject: Material Disclosure Regarding
the Approval for Renewing the Right to
Trade in Treasury Shares.**

**الموضوع: إفصاح جوهري بشأن الموافقة على تجديد
حق التعامل بأسهم الخزينة.**

With reference to the related subject, and pursuant to the provisions of law No.7 of 2010, and its amendments, issued by the Capital Markets Authority.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال.

We would like to inform you that the Capital Markets Authority has approved the renewal of the right to trade in treasury shares. Attached herewith is a copy of the Capital Markets Authority's approval letter

نود أن نحيطكم علماً بموافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة، ومرفق طية صورة من كتاب موافقة هيئة أسواق المال.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

Muhaiman Ali Al-Behbehani
Vice Chairman and CEO




مهيمن علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

نموذج الإفصاح عن معلومة جوهرية
Disclosure Form of Material Information

2025/11/25		التاريخ Date
National Petroleum Services Company (K.S.C.P)	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة	اسم الشركة المدرجة Name of The Listed Company
We would like to inform you that the National Petroleum Services Company has received the Capital Markets Authority's approval to renew the right to trade in treasury shares for a period of six months from the date of approval, dated 25 November 2025. This is subject to ensure that the transaction amount does not exceed the permissible percentage of shareholders' equity corresponding to the cost of the treasury shares held by the Company, in accordance with the provisions of Law No. 7 of 2010, its Executive Regulations, and their amendments.	نحيطكم علما بأن الشركة الوطنية للخدمات البترولية قد استلمت موافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة المؤرخ في 25 نوفمبر 2025، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفة أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقا لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.	المعلومة الجوهرية Material Information
None	لا يوجد.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position

Muhaiman Ali Al-Behbehani
Vice Chairman and CEO



مهمين علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
	
25/11/2025	تاريخ المراسلة
CMA-040300-03591-2025	رقم المراسلة

المحترمين

السادة/ الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الموافقة على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2025/11/20، وإلى كتابكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2025/11/20، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بالتعامل بأسهم الخزينة للأغراض التالية:

- الحفاظ على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع).

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفة أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.

مع أطيب التمنيات ،،،



مبارك عبدالله الرفاعي

مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات

نسخة إلى:

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية